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КХЛ: судейство 
Ассоциация хоккейных судей отклонила претензии "Сибири" по концовке 
матча против "Металлурга" (Советский спорт) 
Арбитражный комитет Ассоциации хоккейных судей рассмотрел эпизод матча 
"Сибирь"-"Металлург" (Мг) от 14.03.2016 года, произошедший на 61-й минуте 
встречи.  

перейти к статье 

Каменский: игроки не могут даже дотрагиваться до арбитра (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Глава Спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ Валерий Каменский 
прокомментировал дисквалификацию голкипера "Сибири" Александра Салака 
на пять матчей.  

перейти к статье 

Черенков: аннулирование матча - это смешно, лига права, ошибки судей 
не было (Чемпионат.com) 
Известный в прошлом хоккейный арбитр, а ныне исполнительный директор 
Академии судейства Александр Черенков разобрал момент со спорным голом 
Сергея Мозякина в овертайме четвертого матча серии между "Сибирью" и 
"Магниткой". Счет в серии 3-1 в пользу команды Ильи Воробьева. Черенков 
согласен с решением арбитров и официальной позицией лиги а заявление 
новосибирцев об аннулировании результата матча назвал смешным.  

перейти к статье 

А. Зайцев: зачем ставить судей-сопляков без опыта? (Чемпионат.com) 
Главный судья Ночной хоккейной лиги, эксперт по судейству Александр Зайцев 
поделился мнением о положении дел с судейством в КХЛ. 

перейти к статье 

Салак дисквалифицирован на пять матчей (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет рассмотрел эпизод матча полуфинала 
Восточной конференции "Сибирь" - "Металлург" (Магнитогорск), состоявшегося 
14 марта. По окончании встречи на голкипера "Сибири" Александра Салака 
было наложено наказание по Правилу 550 ж, пункт 1 (Оскорбление судей и 
неспортивное поведение со стороны игроков) "Правил игры в хоккей КХЛ, ВХЛ, 
МХЛ 2015-2016" - Дисциплинарный до конца игры штраф (20 мин). 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
IIHF обеспокоена продажами билетов на игры ЧМ без участия сборной 
России - Третьяк (Р-Спорт) 
Международная федерация хоккея (IIHF) обеспокоена ходом продаж билетов 
на матчи чемпионата мира по хоккею 2016 года без участия сборной России, 
особенно - в отношении игр петербургской части турнира, заявил агентству "Р-
Спорт" президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 

перейти к статье 



 

Формат овертаймов "3 на 3" будет введен на ЧМ-2016 лишь в случае 
согласия 16 сборных (Р-Спорт) 
Формат овертаймов "три на три" будет использован на чемпионате мира по 
хоккею 2016 года только в случае согласия каждой из шестнадцати сборных, 
участвующих в турнире, в противном случае формат будет введен, начиная с 
мирового первенства 2017 года, заявил агентству "Р-Спорт" президент 
Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

С кем Путин играет в хоккей (Собеседник) 
Эта командная игра при Владимире Путине стала столь же популярной, как 
теннис при Борисе Ельцине. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
Определены лучшие игроки 1/8 финала плей-офф первенства МХЛ 
(Чемпионат.com) 
Определена тройка лучших игроков первого раунда розыгрыша Кубка Регионов, 
сообщает пресс-служба МХЛ. 

перейти к статье 

Команда "Динамо-Бобруйск" ликвидируется. Останется ли город с 
хоккеем? (Вечерний Бобруйск (bobruisk.ru)) 
6-летняя история клуба, собиравшего тысячи зрителей на матчах МХЛ, 
завершена. 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
Женская сборная России - Сборная ФСО "Хоккей Москвы"-2001 - 4:6 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Национальная женская сборная уступила юношеской сборной ФСО "Хоккей 
Москвы" 2001 года рождения в контрольном матче в рамках подготовки к 
чемпионату мира. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
Плей-офф с Алексеем Шевченко: ""Салавату Юлаеву" попался очень 
слабый соперник" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru)) 
Скандалом завершился матч между "Сибирью" и "Металлургом", "Авангард" 
практически сдался в серии с "Салаватом Юлаевым", а лига выпустила пресс-
релиз, где на полном серьезе упоминается слово "случайно". Подробней о 
событиях российского хоккея - в традиционном обзоре "БИЗНЕС Online" от 
Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Кирилл Фастовский: "Пусть Плющев учит книгу правил с самой первой 
страницы" (Sports.ru) 
Генеральный менеджер "Сибири" Кирилл Фастовский в интервью "СЭ" выразил 
уверенность, что главный арбитр КХЛ Владимир Плющев вводит 
общественность в заблуждение.  

перейти к статье 



 

Яковенко может возглавить "Авангард" (Sports.ru) 
Андрей Яковенко может в ближайшее время стать и. о. главного тренера 
"Авангарда", сообщает источник в омском клубе. Руководство "Авангарда" 
крайне не довольно выступлением команды в последних матчах.  

перейти к статье 

Дмитрий Юшкевич может войти в тренерский штаб "Ак Барса" (Sports.ru) 
По информации "БИЗНЕС Online", известный в прошлом хоккеист и главный 
тренер череповецкой "Северстали" (контракт заканчивается 30 апреля 2016 
года) Дмитрий Юшкевич может стать помощником Зинэтулы Билялетдинова в 
казанском "Ак Барсе".  

перейти к статье 

Якубов: президент "Витязя" объявил в раздевалке - команда будет! 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Исполняющий обязанности главного тренера "Витязя" Равиль Якубов рассказал 
о положении дел в команде. 

перейти к статье 

Канадский форвард "Брюнэса" Скотт продолжит карьеру в КХЛ (Sports.ru) 
Центрфорвард шведского "Брюнэса" Грег Скотт в межсезонье подпишет 
контракт с одним из клубов КХЛ.  

перейти к статье 

"Вы хотите, чтобы я все секреты выдал?!" "Салават Юлаев" в шаге от 
финала конференции (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru)) 
В матче, в котором "Салават Юлаев" должен был уверенно победить, все 
решила одна шайба на последних минутах. О статистических шансах Уфы на 
выход в финал конференции, неудавшейся замене Дениса Бодрова и о том, как 
Игорь Захаркин сорвался на журналисте - в репортаже спортивной редакции 
"БИЗНЕС Online". 

перейти к статье 

Скудра: ребят благодарю за сезон, болельщиков за поддержку (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра прокомментировал поражение в 
матче с ЦСКА ( 2:3 ). 

перейти к статье 

Павел Бучневич: Неприятно, что в нас опять кидали монеты, в Москве как 
будто быдло-болельщики (Советский спорт) 
Нападающий СКА Павел Бучневич поделился впечатленями от победы над 
"Динамо" в пятом матче 1/2 финала Западной конференции (4:1).  

перейти к статье 

Другие Лиги 
Бурмистров: из сборной не звонили, но со Знарком я не ссорился 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Джетс" Александр Бурмистров рассказал о сезоне в НХЛ, 
отсутствии связи с Олегом Знарком и знакомстве с Никитой Трямкиным. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 



 

Экс-голкипера Ижстали включили в состав сборной России по хоккею 
(Kp.ru) 
Главный тренер сборной России по хоккею Олег Знарок вызвал экс-вратаря " 
Ижстали " Игоря Устинского в сборную для подготовки к Чемпионату мира. 
Кроме него на сборы поедут еще 18 спортсменов  

перейти к статье 

Гимаев: из нынешнего состава сборной России на ЧМ-2016 могут попасть 
6 игроков (Allhockey (allhockey.ru)) 
Хоккейный эксперт Сергей Гимаев прокомментировал состав сборной России 
на первый этап сбора для подготовки к домашнему чемпионату мира.  

перейти к статье 

Разное 
 

Татарстанские хоккеисты подтверждают класс (Вести.ru) 
Финальный турнир по хоккею в рамках III зимней Спартакиады молодежи 
России, более недели проходивший в Саранске, завершился победой 
представителей Татарстана, приехавших в столицу Мордовии в ранге главных 
фаворитов. 

перейти к статье 

В Рязани пройдет финал регионального этапа НХЛ (Kp.ru) 
Кто представит наш город на фестивале хоккея любительских команд, станет 
известно 15 марта 

перейти к статье 

 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ: судейство 
 

Ассоциация хоккейных судей отклонила претензии "Сибири" по концовке 
матча против "Металлурга" (Советский спорт  , Москва, 15 марта 2016 
13:33) 
Арбитражный комитет Ассоциации хоккейных судей рассмотрел эпизод матча 
"Сибирь"-"Металлург" (Мг) от 14.03.2016 года, произошедший на 61-й минуте 
встречи.  
Решение Арбитражного комитета: Судьи на льду поступили согласно Правилам 
игры в хоккей КХЛ, ВХЛ, МХЛ 2015-2016 гг, сообщает официальный сайт 
Ассоциации хоккейных судей.  
Напомним, претензии "Сибири" сводились к тому, что арбитры четвертого 
матча серии второго раунда плей-офф Кубка Гагарина просмотрели нарушение 
численного состава у игроков "Металлурга" в начале овертайма, после чего 
Сергей Мозякин забросил победную шайбу. 
С резкой критикой арбитров выступил генеральный менеджер "Сибири" Кирилл 
Фастовский. 
Сибирь - Металлург Мг - 3:4 О.Т. (0:1, 1:1, 2:1, 0:1) 
Голы: Зарипов (Коварж, Мозякин), 11:44 (0:1). Филиппи (Семин, Потехин), 25:53 
(0:2). Губин (Шумаков), 36:04 (1:2). Гимаев (Губин), 44:24 (2:2). Вольски 
(Филиппи, Береглазов), 51:34 (2:3). Риддервалль (Винцоур), 59:34 (3:3). Мозякин 
(Бирюков), 60:52 (3:4).  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/890990 

К заголовкам сообщений 

Каменский: игроки не могут даже дотрагиваться до арбитра (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 15 марта 2016 17:25) 
Глава Спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ Валерий Каменский 
прокомментировал дисквалификацию голкипера "Сибири" Александра Салака 
на пять матчей.  
"Прежде всего, СДК руководствовался исключительно регламентом. Арбитра 
Салак не имел права трогать по правилам хоккея. Игроки не могут даже 
дотрагиваться до арбитра. Регламент предусматривает за это наказание от 5 
игр плюс дополнительные дисквалификации до 5 матчей. Мы ничего добавлять 
не стали. История его дисциплинарных наказаний в расчет не принималась, 
хотя мы обращали внимание на его предыдущее поведение. Наказание, 
конечно, суровое, но судья у нас должен быть неприкосновенен", - сказал 
Валерий Каменский.  

http://allhockey.ru/news/show/251605-
Kamenskij_igroki_ne_mogut_dazhe_dotragivat_sya_do_arbitra 

К заголовкам сообщений 

 

Черенков: аннулирование матча - это смешно, лига права, ошибки судей 
не было (Чемпионат.com  , Москва, 15 марта 2016 12:27) 
Известный в прошлом хоккейный арбитр, а ныне исполнительный директор 
Академии судейства Александр Черенков разобрал момент со спорным голом 
Сергея Мозякина в овертайме четвертого матча серии между "Сибирью" и 
"Магниткой". Счет в серии 3-1 в пользу команды Ильи Воробьева. Черенков 

http://www.sovsport.ru/news/text-item/890990
http://allhockey.ru/news/show/251605-Kamenskij_igroki_ne_mogut_dazhe_dotragivat_sya_do_arbitra
http://allhockey.ru/news/show/251605-Kamenskij_igroki_ne_mogut_dazhe_dotragivat_sya_do_arbitra


 

согласен с решением арбитров и официальной позицией лиги а заявление 
новосибирцев об аннулировании результата матча назвал смешным.  
"Я абсолютно согласен с лигой. Шайба попала в игрока случайно. Он делал все 
попытки от нее избавиться, прыгал на борт. По большому счету, он вообще 
находился вне игры. Потому что он уже повис на борту, ног на льду нет. КХЛ 
все сделала правильно. Есть пункт правил, что, если в уходящего или 
входящего игрока случайно попала шайба, это не шесть человек. Если он 
находится в этой полутораметровой зоне. Едет его партнер на смену, он 
выпрыгивает, ждет его здесь, никуда не бежит. Если бы он находился где-то в 
поле, чуть дальше, то тут вопросов бы не было. Но он находился в зоне 
замены, и в него случайно попала шайба. Исключительно случайно! Он даже ее 
не видел. Несчастный случай. По правилам это не шесть человек.  
Аннулирование матча? Это смешно. Даже если это было шесть человек, на 
такие вещи не рассматриваются протесты об аннулировании результата 
матчей. Это несерьезно. Здесь никакой судейской ошибки нет. "Сибирь "кипит", 
но, к сожалению, так вот случилось. Я хочу сказать, что это примерно то же 
самое, что мы видели в матче "Торпедо" - ЦСКА, когда шайба должна была 
уйти на проброс, попала в ногу лайнсмену, игрок выкатился один на один и 
забил гол. Это практически такая же ситуация", - приводит слова Черенкова 
корреспондент "Чемпионата" Павел Панышев.  

http://www.championat.com/hockey/news-2407640-cherenkov-annulirovanie-matcha-
-jeto-smeshno-liga-prava-oshibki-sudej-ne-bylo.html 

Похожие сообщения (3): 

 Sports.ru, Москва, 15 марта 2016 

 ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 15 марта 2016 

 ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 15 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

А. Зайцев: зачем ставить судей-сопляков без опыта? (Чемпионат.com  , 
Москва, 15 марта 2016 10:03) 
Главный судья Ночной хоккейной лиги, эксперт по судейству Александр Зайцев 
поделился мнением о положении дел с судейством в КХЛ. 
"В регулярном чемпионате - безобразное. В плей-офф лучше. Слово 
"безобразие" к характеристике работы судей в Кубке Гагарина не подходит 
точно. Дискуссионных моментов много, но больших ляпов, судейской экзотики я 
не заметил. 
На сегодняшний день в российском хоккее нет никакой судейской школы, ее 
разрушили. Как было в советское время? Каждого судью курировал опытный 
арбитр, ветеран корпуса. Рефери к обслуживанию матчей самого высоко 
уровня шел поэтапно. Сейчас мы видим, что в КХЛ искусственно вброшено 
множество молодых судей. Но основательной школы за их плечами нет. Зачем 
в таком количестве ставить сопляков, у которых нет ни профессионального, ни 
жизненного опыта? Ими легко руководить. Еще один вопрос - назначения. 
Молодого арбитра нужно ставить с опытным. В КХЛ же нередко двух юниоров 
сводят вместе. В итоге получается клоунада. Хотя вот здесь-то на самом деле 
все просто. Упущена и работа по подготовке судей - сборы. В низших лигах и 
вовсе творится кошмар. 
Могу сказать точно, что ситуация не улучшится никоим образом. Просто 
надеюсь, что здравый смысл восторжествует и будет возврат к старой 
проверенной методике обучения арбитров через новые, современные 

http://www.championat.com/hockey/news-2407640-cherenkov-annulirovanie-matcha--jeto-smeshno-liga-prava-oshibki-sudej-ne-bylo.html
http://www.championat.com/hockey/news-2407640-cherenkov-annulirovanie-matcha--jeto-smeshno-liga-prava-oshibki-sudej-ne-bylo.html
http://www.sports.ru/hockey/1038134924.html
http://hawk.ru/news/20789/
http://www.metallurg.ru/press/other-news/370522/


 

тенденции. Судья - он как водитель. Бывает опытный, бывает новичок. Учеба, 
учеба и еще раз учеба. Потом - поэтапная практика. И все это под четким 
руководством опытного наставника, - цитирует Зайцева "Спортфакт".  

http://www.championat.com/hockey/news-2407472-zajcev-zachem-stavit-sudej-
sopljakov-bez-opyta.html 

Похожие сообщения (4): 

 Sports.ru, Москва, 15 марта 2016 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 15 марта 2016 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2016 

 Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 15 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 
Федерация хоккея России 

 
IIHF обеспокоена продажами билетов на игры ЧМ без участия сборной 
России - Третьяк (Р-Спорт, Москва, 15 марта 2016 17:16) 
Международная федерация хоккея (IIHF) обеспокоена ходом продаж билетов 
на матчи чемпионата мира по хоккею 2016 года без участия сборной России, 
особенно - в отношении игр петербургской части турнира, заявил агентству "Р-
Спорт" президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
Чемпионат мира по хоккею 2016 года пройдет с 6 по 22 мая в Москве и Санкт-
Петербурге. Совет IIHF прошел с 7 по 9 марта. 
"На совете IIHF мы доложили о ходе подготовки к чемпионату мира. Никаких 
вопросов к нам нет, все идет по плану. Единственное, что волнует IIHF, - это то, 
что не очень хорошо продаются билеты на игры без участия сборной России, 
особенно в Петербурге. На матчи сборной России-то, понятно, уже практически 
не достать билеты", - сказал Третьяк. 
"Со своей стороны я рассказал, что 6 марта у нас открылась продажа билетов 
на все одиночные матчи в Петербурге. Сказал, что билеты будут продаваться, 
что "Юбилейный" мы заполним, ведь дворец не такой большой. В Москве тоже 
сделаем все, чтобы трибуны заполнялись. Вообще, это давно известно, что у 
нас люди любят в последний момент билеты покупать", - добавил глава ФХР.  

http://rsport.ru/hockey/20160315/904575003.html 

К заголовкам сообщений 

 

Формат овертаймов "3 на 3" будет введен на ЧМ-2016 лишь в случае 
согласия 16 сборных (Р-Спорт, Москва, 15 марта 2016 17:13) 
Формат овертаймов "три на три" будет использован на чемпионате мира по 
хоккею 2016 года только в случае согласия каждой из шестнадцати сборных, 
участвующих в турнире, в противном случае формат будет введен, начиная с 
мирового первенства 2017 года, заявил агентству "Р-Спорт" президент 
Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 
Чемпионат мира по хоккею 2016 года пройдет с 6 по 22 мая в Москве и Санкт-
Петербурге. Международная федерация хоккея (IIHF) в ноябре приняла 
принципиальное решение о проведении овертаймов в формате "три на три", 
начиная с чемпионата мира в России. В текущем сезоне такой формат 
овертаймов используется в НХЛ вместо классического "четыре на четыре". 

http://www.championat.com/hockey/news-2407472-zajcev-zachem-stavit-sudej-sopljakov-bez-opyta.html
http://www.championat.com/hockey/news-2407472-zajcev-zachem-stavit-sudej-sopljakov-bez-opyta.html
http://www.sports.ru/hockey/1038128464.html
http://by.tribuna.com/hockey/1038129138.html
http://allhockey.ru/news/show/251563-Zajcev_v_KHL_stavyat_arbitrov_soplyakov_bez_opyta_imi_legko_rukovodit
http://sportbo.ru/news/153434/
http://rsport.ru/hockey/20160315/904575003.html


 

"До конца месяца должно быть принято решение о том, в каком формате будут 
играться овертаймы на чемпионате мира в России. Формат "три на три" будет 
введен только в том случае, если все 16 команд поддержат его. Если хоть одна 
не поддержит, то формат "три на три" будет введен с чемпионата мира 2017 
года", - сказал Третьяк. 
"Не уверен, что европейские команды поддержат идею, потому что это же 
совершенно другая подготовка. Американцы и канадцы весь сезон играют "три 
на три", а нам придется впервые с этим столкнуться, сложновато будет", - 
продолжил глава ФХР. 
Совет IIHF прошел с 7 по 9 марта. "Мы обсудили возможные изменения в 
правилах, чтобы хоккей стал интереснее. Идет разговор о том, что на 
юниорском уровне у вратарей ловушка будет меньших размеров. Решение 
будет принимать конгресс IIHF. Это не так просто, потому что придется много 
вопросов решать с производителями инвентаря", - отметил Третьяк.  

http://rsport.ru/hockey/20160315/904572306.html 

К заголовкам сообщений 

 
 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
С кем Путин играет в хоккей (Собеседник, Москва, 16 марта 2016 6:00) 
Эта командная игра при Владимире Путине стала столь же популярной, как 
теннис при Борисе Ельцине. 
 Ночная лига В 2011 году Владимир Путин встречался с игроками молодежной 
хоккейной сборной России, где пообещал спортсменам научиться кататься на 
коньках. Уже через год Путин впервые публично вышел на лед. Практически 
сразу умение кататься на коньках и держать клюшку стало самым модным 
политическим трендом. 
- Путин тренируется по возможности 1-2 раза в неделю по ночам, - рассказал 
тогда пресс-секретарь президента Дмитрий Песков. 
Говорят, именно из вечерне ночных катаний президента и родилось название 
любительской организации - Ночная хоккейная лига, которую в декабре 2011 
года учредил Путин. 
- Сегодня у нас уже около 500 команд - от Калининграда до Дальнего Востока. 
Это порядка 12 с половиной тысяч игроков. Все взрослые, состоявшиеся люди, 
для которых хоккей - хобби. Они занимаются им по вечерам и по ночам, после 
работы. Главное условие - в соревнованиях не могут участвовать 
профессиональные спортсмены и ветераны спорта. Все наши участники не 
играли в хоккей в прошлом, - рассказал "Собеседнику" член правления Ночной 
хоккейной лиги Сергей Бабинов. 
 Великолепная пятерка и вратарь Владимир Путин тренируется на базе МЧС в 
Фили-Давыдково. Здесь же выходит на лед и министр обороны Сергей Шойгу, 
который рассказывал, что хоккеем увлечен еще с детства. Повышать уровень 
катания и Шойгу, и Путину помогает известный хоккеист и сенатор Вячеслав 
Фетисов. 
- Какой же я утюг, не могу никак, копытами шевелю там по льду, как корова 
ползаю, - самокритично рассказывал Путин о своих первых шагах на льду. 
- Если бы не клюшка, я бы упал, - в таком же духе описывал свои первые 
хоккейные опыты и друг Путина, бизнесмен Аркадий Ротенберг, который стал 
осваивать новый вид спорта примерно в одно время с президентом. 

http://rsport.ru/hockey/20160315/904572306.html


 

Вслед за ними на скользкую ледовую дорожку вышли губернатор Подмосковья 
Андрей Воробьев, бывший министр вну хоккеист Александр Кожевников, дочь 
которого Мария Кожевникова заседает в Государственной думе. 
- Путин, кстати, прогрессирует и в катании, и в броске, - считает Бабинов. 
Особенно ярко прогресс был заметен в мае 2015 года, когда Путин легко 
забросил рекордные восемь шайб в ворота противника. Хоккеисты тогда 
шутили над плеядой звезд, которая фактически играла за спортсмена №1. 
- Конечно, было видно, что Путину подыгрывают, - рассказал "Собеседнику" 
один из членов Ночной хоккейной лиги, который играл в том же турнире. - Ну а 
как могло быть по-другому? 
- А что, мы должны были биться насмерть? Мы же не за Кубок Стэнли и не за 
Кубок Гагарина играем. У нас цель - привлечь внимание к спорту, 
популяризировать его, увлечь других этой игрой. И хорошо, когда президент 
получает положительные эмоции. Это и в дальнейшей его работе скажется 
положительно, - объяснил политкорректность "хоккея на высшем уровне" 
Владимир Мышкин. 
 Спорт и политика Современный хоккей стал политической игрой. 
- Мне кажется, что Путина привлекает в хоккее то, что это командная игра. Ты 
не один, как на теннисном корте. Ты должен получить шайбу, передать ее 
другому. Ты зависишь от команды, а команда - от тебя, - считает Бабинов. 
Путин участвует в публичных матчах 2-3 раза в год. Состав его пятерки 
меняется, но чаще всего это звезды хоккея. На площадке Путин - крайний 
нападающий. Но жесткий силовой хоккей он не демонстрирует. У Путина номер 
11 на форме и именная хоккейная клюшка, которую ему к дню рождения 
подарили хоккеисты. 
Путин уже неоднократно отмечал на льду радостные поводы. Так, он играл в 
хоккей и в день своей инаугурации, и в собственный день рождения. Как 
говорят его партнеры по льду, у Путина своя раздевалка, но на скамейке с ним 
всегда можно перекинуться парой слов. 
- Он прислушивается к советам профессионалов и старается выполнять их на 
льду, - говорит Мышкин. 
Своя команда Ночной хоккейной лиги недавно появилась даже в бесснежной 
Чечне. Делегацию прославленных хоккеистов в Грозном встречал Рамзан 
Кадыров. 
- Рамзан сам пока не катается. В Чечне по понятным причинам этот зимний вид 
спорта не очень популярен, - рассказал "Собеседнику" Сергей Бабинов. - Но 
обещал подумать, может, тоже встанет на коньки. 
тренних дел Рашид Нургалиев, брат и племянник Аркадия Ротенберга, 
бизнесмены братья Зингаревичи и Владимир Потанин, заместитель 
председателя правительства Аркадий Дворкович, бизнесмен Геннадий 
Тимченко. А региональные администрации прилегающих к Москве областей 
вроде Тульской и Рязанской выходят на лед целыми чиновничьими составами. 
- На воротах у Путина, как правило, стоит Алексей Дюмин (новый глава 
Тульской области). Роль вратаря как для него создана - он надежный, - 
поделился с "Собеседником" известный хоккеист Алексей Жамнов. 

К заголовкам сообщений 

 
 

Молодежная хоккейная Лига 
Определены лучшие игроки 1/8 финала плей-офф первенства МХЛ 
(Чемпионат.com  , Москва, 15 марта 2016 17:48) 



 

Определена тройка лучших игроков первого раунда розыгрыша Кубка Регионов, 
сообщает пресс-служба МХЛ. 
Лучшим голкипером признан Максим Борисов из пензенского "Дизелиста", 
оформивший два "сухаря" в трех матчах и добившийся коэффициента 
надежности 0,92. 
Лучшим защитником стал Данила Слесарев из "Россоши", на счету которого 4 
заброшенные шайбы и 3 результативные передачи в четырех матчах при 
показателе полезности "+7".  
Лучшим нападающим назван Дмитрий Антонов из учалинского "Горняка", 
забросивший в четырех матчах 4 шайбы и отдавший 3 результативные 
передачи при показателе полезности "+3".  

http://www.championat.com/hockey/news-2407912-opredeleny-luchshie-igroki-18-
finala-plej-off-pervenstva-mkhl.html 

К заголовкам сообщений 

 

Команда "Динамо-Бобруйск" ликвидируется. Останется ли город с 
хоккеем? (Вечерний Бобруйск (bobruisk.ru), Бобруйск, 15 марта 2016 11:23) 
6-летняя история клуба, собиравшего тысячи зрителей на матчах МХЛ, 
завершена. 
Автобус клуба разъезжает по нашим дорогам буквально последние недели: его 
уже ждут в Минске.  
О переезде базовой команды для молодежной сборной публично заговорили 
после вылета из элитного дивизиона молодежного чемпиона мира. 
Председатель белорусской Федерации хоккея Игорь Рачковский заявил тогда, 
что она нуждается в "более четком контроле". 
- Мне кажется, негативно сказался тот факт, что команда базировалась в 
Бобруйске. Наша молодежка была оторвана от остального мира - никто не 
видел, чем там ребята занимаются, - говорил И. Рачковский в интервью сайту 
Tribuna.com. 
А намедни стало известно, что Федерация теперь сама будет управлять 
базовой для молодежной сборной - без участия "Динамо-Минск", которому все 
это время принадлежал наш клуб. Андрей КАРЕЛИН узнал, куда переедет 
молодежка, и стоит ли бобруйчанам ждать новых хоккейных баталий. 
11.02.2016, Могилев, Дворец спорта. Последний поединок бобруйских "зубров" 
посетили 1 200 зрителей. Матч завершился поражением перед могилевчанами: 
1:4.  
Из Бобруйска - в Раубичи 
Команда "Динамо-Шинник" основана в 2010 г. и в 1-м же сезоне стала 
чемпионом белорусской Высшей лиги. Затем переехала в Бобруйск и 4 сезона с 
переменным успехом выступала в МХЛ. В 2015 г. команда стала базовой для 
молодежной сборной, была переименована в "Динамо-Бобруйск" и выступала в 
экстра-лиге белорусского чемпионата.  
В Ледовом дворце еще висят рекламные растяжки клуба, рядом припаркован 
его автобус, но "фирменный" магазин уже закрыт. В офисе команды - рабочая 
атмосфера. Сотрудники дружелюбны, но ситуацию не комментируют: мол, все 
решает минское руководство. 
- Наш филиал в Бобруйске находится в стадии ликвидации, - сообщили 
"Вечерке" в пресс-службе "Динамо-Минск". - Мы продолжим финансировать 
базовую команду для молодежной сборной, но управлять ею теперь будет 
Федерация хоккея. 
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Идея Федерации в том, чтобы объединить молодежку в один институт со 
сборными юниоров (до 18 лет) и юношей (до 17 лет). По факту команда 
переедет тренироваться к ним в центр олимпийской подготовки "Раубичи". 
- Таким образом сложится полноценное общение и тренеров, и игроков, - 
считает руководитель пресс-службы Федерации хоккея Олег Шибеко. - Команды 
будут работать в едином ключе, что обеспечит наиболее эффективную 
подготовку и адаптацию к системе, которую использует национальная сборная. 
В Ледовом дворце еще висят рекламные растяжки клуба: правда, с его 
прежним названием - "Динамо-Шинник".  
...А вот павильон "фирменного" магазина уже пустует.  
- Известно ли, кто станет тренером новой молодежки?  
- Работа по этому вопросу ведется, но говорить о каких-либо результатах было 
бы некорректно. Однако все будет сделано для того, чтобы у команды был 
полноценный тренировочный цикл, включая предсезонную подготовку. 
Между тем о дальнейшем трудоустройстве сотрудников бобруйского филиала 
представители "Динамо-Минск" говорят неохотно, ссылаясь на 
конфиденциальность информации. 
- У кого-то уже закончились контракты, кто-то продолжит работу до полной 
ликвидации - это вопрос времени, - сообщили в пресс-службе столичного клуба. 
Затрудняются прогнозозировать сотрудничество и в Федерации. 
- В следующем сезоне будет создана новая базовая для молодежной сборной, 
и прояснить судьбу сотрудников "Динамо-Бобруйск" не могу, - признался О. 
Шибеко. - Они будут находиться в центре нашего внимания, но гарантировать 
что-либо нет возможности. 
Судя по схеме административной структуры, размещенной в офисе клуба, 
работу "Динамо-Бобруйск" обеспечивали около 30 человек.  
Виной - итоги сезона? 
Минувший сезон для нашего "Динамо" оказался провальным: последнее место 
не только в элитном дивизионе молодежного чемпионата мира, но и в 
национальной экстра-лиге. Посещаемость домашних игр заметно снизилась, и 
многие болельщики, вспоминая годы зрелищной борьбы в МХЛ, связывают это 
как раз со сменой лиги. 
- Следить за постоянными поражениями пацанов от мужиков как-то не очень 
интересно, - объясняют ребята. - Другое дело, матчи с Австрией или Чехией, 
например! 
В сезоне 2012-2013 "Динамо-Шинник" признали самой посещаемой командой 
МХЛ. По информации пресс-службы клуба, на решающие домашние матчи 
"зубров" приходили от 4 до 6 тысяч зрителей.  
В Федерации уверяют, что концепция института сборных обсуждалась еще до 
результатов молодежного чемпионата мира, а решение сменить лигу было 
связано с желанием лучше подготовить игроков. Более того, молодежка 
продолжит играть в экстра-лиге и в следующем сезоне. 
- Выступление "Динамо-Бобруйск" в экстралиге - да, неоднозначный момент, - 
признается О. Шибеко. - Конечно, есть минусы. Но количество плюсов, с точки 
зрения тренеров и Федерации, превалирует, и это неидеальное решение все-
таки считается успешным. 
Многие поклонники бобруйских "зубров" связывают поражение на молодежном 
чемпионате мира с неожиданной сменой тренера: Александр Белявский сменил 
Павла Перепехина всего за 3 месяца до турнира. Сам Александр Иосифович 
пока недоступен для комментариев, но ранее заявлял, что, по его мнению, 
молодежка в Бобруйске тренировалась в условиях мирового уровня. 
Из Могилева - в Бобруйск? 



 

Как удалось узнать "Вечерке", без хоккея город все же не останется. 
- Могу однозначно сказать: команда здесь будет, - уверен директор "Бобруйск-
Арены" Александр Жаворонок. - Ее создаст город и, исходя из экономических 
реалий, речь идет об уровне Высшей лиги. Возможно, команда станет фарм-
клубом хоккейного клуба "Могилев". 
Александр Львович заверил, что, несмотря на обстоятельства, хоккейная школа 
при Ледовом дворце продолжит работу. Более того, ее воспитанники получат 
шанс играть в новой команде. 
- Когда мы говорили о МХЛ или даже экстралиге - туда они не могли попасть: ни 
по возрасту, ни по мастерству, - констатирует А. Жаворонок. - Команда Высшей 
лиги - более осязаемый вариант для наших старших ребят. 
Новую заявку Федерация пока не получала, но инициативу города 
поддерживает.  

http://bobruisk.ru/news/2016/03/15/komanda-dinamo-bobrujsk-likvidiruetsya-
ostanetsya-li-gorod-s-hokkeem 

К заголовкам сообщений 

 

 
 

Женская хоккейная Лига 
Женская сборная России - Сборная ФСО "Хоккей Москвы"-2001 - 4:6 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 15 марта 2016 19:19) 
Национальная женская сборная уступила юношеской сборной ФСО "Хоккей 
Москвы" 2001 года рождения в контрольном матче в рамках подготовки к 
чемпионату мира. 
По сравнению со вчерашней встречей второй контрольный матч стал более 
серьезным испытанием для сборной России, команда соперника была 
составлена из хоккеистов на год старше. Тренерский штаб внес коррективы в 
состав трех пятерок. Ворота с первых минут защищала Мария Сорокина. 
В первом периоде опаснее всего атаковали Мария Баталова и Алевтина 
Штарева, угодившие, соответственно, в штангу и перекладину, но успеха в 
атаке добились гости. В начале второй двадцатиминутки Галина Скиба 
восстановила паритет броском с острого угла. Вскоре Фануза Кадирова 
выстрелом сходу поразила ворота юниоров, однако уже в следующей атаке 
москвичи сравняли счет. В середине периода гости вышли вперед, дважды 
поразив ворота Сорокиной. 
Россиянки реализовали первое же большинство в третьем отрезке, отличилась 
Скиба. Вскоре юниоры вновь праздновали успех. Татьяна Бурина вновь 
сократила разрыв до минимума, но концовка осталась за гостями. Соперник 
установил окончательный счет, поразив пустые ворота. 
В четверг, 17 марта, национальная женская сборная России проведет 
заключительный контрольный матч в Новогорске. 
Сборная России W - Сборная ФСО "Хоккей Москвы"-2001 - 4:6 (0:1, 2:3, 2:2)  
Голы сборной России : 
1:1 Скиба (Смолина, Бурина) 
2:1 Кадирова (Павлова) 
3:4 Скиба 
4:5 Бурина (Скиба, Смолина) 
Послематчевые броски : 2-3 (Щукина, Митрофанова) 
Штраф : 8 - 18 
Броски: 57 - 42 

http://bobruisk.ru/news/2016/03/15/komanda-dinamo-bobrujsk-likvidiruetsya-ostanetsya-li-gorod-s-hokkeem
http://bobruisk.ru/news/2016/03/15/komanda-dinamo-bobrujsk-likvidiruetsya-ostanetsya-li-gorod-s-hokkeem


 

Россия : Сорокина (Пругова). Смолина - Бурина - Скиба, Щукина (К) - 
Гончаренко. Штарева - Дергачева - Митрофанова, Пирогова - Шибанова (А). 
Кадирова - Силина - Павлова, Баталова - Николаева. Дюпина - Канаева - 
Шепелинская, Капустина. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=11815 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

Плей-офф с Алексеем Шевченко: ""Салавату Юлаеву" попался очень 
слабый соперник" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 15 марта 2016 
9:53) 
Скандалом завершился матч между "Сибирью" и "Металлургом", "Авангард" 
практически сдался в серии с "Салаватом Юлаевым", а лига выпустила пресс-
релиз, где на полном серьезе упоминается слово "случайно". Подробней о 
событиях российского хоккея - в традиционном обзоре "БИЗНЕС Online" от 
Алексея Шевченко. 
Первая часть хоккеистов собралась в Новогорске и будет готовиться к матчам 
Еврочелленджа. Нормальный состав, который будет укрепляться после вылета 
команд из плей-офф. Хорошие ребята собрались вместе. Большинство из них 
не попадет на чемпионат мира и, боюсь, что с нашим желанием непременно 
выиграть, не попадет вообще никто. И зачем же их собрали-то? Наверное, 
набираться опыта в матчах за сборную. Пусть поиграют на таком уровне хотя 
что за уровень у Еврочелленджа-то? Вопрос тут в другом. А почему они под 
руководством Олега Знарка тренируются? Он что у нас лучший тренер 
планеты, доказавший, что не проигрывает никогда и никому? Как мы там 
сыграли на домашнем этапе Евротура-то? Почему этот состав не под флагом 
олимпийской сборной с Олегом Браташом. Было бы логично. Но нам четко 
говорят - национальная команда для подготовки к чемпионату мира. Итак, мы 
стали готовиться к турниру с 16 марта. Совершенно не волнует, кто в итоге 
поедет. Мы запомним, что наша сборная готовилась к турниру почти полтора 
месяца. Столько не работает ни одна команда. Место ниже первого будет 
провалом. 
14 марта случился скандал. 
Решение. Четвертый гол "Металлурга" 
Бабахнуло. И не могло не бабахнуть, но что мне себя цитировать что ли? После 
окончания игры между "Сибирью" и "Металлургом" едва не начались 
беспорядки, а поскольку в КХЛ начальник службы безопасности хорош в лишь 
какой-то непыльной работенке, типа вахтера при бассейне, то могло случиться 
непоправимое. Обошлось. Не обойдется в следующий раз. С судейством же 
тоже думали, что обойдется, но чудес не бывает. А знаете, какой провал 
случится в следующем чемпионате при сохранении нынешней системы! Ох, вы 
еще взвоете. Я не эксперт в судейских вопросов, ситуация неоднозначная, но 
логика подсказывает, что в моменте с "Сибирью" лайнсмен должен был 
зафиксировать шестого полевого. Хотя бы потому, что шестой задел шайбу, 
изменил траекторию не только движения, но и атаки. Ну да, он был в той зоне, 
где лишний хоккеист не фиксируется, но тут все меняется, ведь он принял 
участие в игре. Случайно или не случайно - это вопрос дискуссионный. Если 
вратарь выбрасывает шайбу за борт, то его удаляют, хотя я не встречал ни 
одного голкипера, который бы сказал, что специально ее выбрасывал. Но 
вместо того, чтобы четко разъяснить момент, нам выпускают пресс-релиз, 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=11815


 

который в этой ситуации совершенно никого не устраивает. И главное к этим 
релизам нет никакого доверия. Совсем никакого. 
Преимущество. "Салават Юлаев" 
Конечно, в паре Уфа - Омск нет того нерва, что был в серии Уфа - Казань, но, 
кажется, что не потому, что отсутствует историческое противостояние, а просто 
соперник "Салавату Юлаеву" попался очень слабый. Евгений Корноухов ничего 
не может сделать со своей командой, а к нему уже относятся не очень серьезно 
и сами хоккеисты. Я, правда, в такой ситуации не на стороне игроков. Да и мы 
знаем, что у Корноухова гарантированный контракт, а в "Авангарде" хотят 
экономить и вряд ли найдут средства для разрыва соглашения. Беда в том, что 
тренер омского клуба сам виноват в том, что так поставил себя в коллективе. 
Нет-нет, никто его не плавит. На льду вообще нет мыслей о том, чтобы 
подвести тренера, там включаются другие инстинкты. Но матч длится два часа, 
а самое важное то, что происходит до него и после. И вне площадки хоккеисты 
просто не верят Корноухову и не уважают его. "Салават Юлаев", конечно, 
способен сам проиграть кому угодно, но не думаю, что они готовы на 
поражении в серии. 
Наказание. Александр Салак 
В протокол встречи было вписано, что вратарь "Сибири" физически 
контактировал с арбитрами и это грозит ему дисквалификацией на срок от пяти 
матчей. Есть и новое удаление до конца игры. И что теперь делать с этим 
игроком, который получил новый хороший контракт, но теперь пропустит не 
только следующий матч, но и, вероятно, начало сезона. Я понимаю, эмоции, 
нервы, но голкипер совершенно точно не имеет права вести себя так, как 
Салак. Мне вообще кажется, что это ошибка "Сибири". Или тогда нужно искать 
сильного сменщика. Очевидно, что тренеры на Никиту Беспалова не 
рассчитывают, а он чувствует это и нервничает на льду. Что теперь делать с 
Александром, который, вероятно пропустит, пятую встречу с "Металлургом"? 
Штраф? Там не все так просто? Избить его что ли? Но смысла нет. Накричать? 
Да сколько можно. Пусть бы он ехал домой, как хотел или в "Барыс" к Назарову. 
Цифра. 1 
Именно столько бросков во втором периоде нанесли хоккеисты "Авангарда" в 
матче против "Салавата Юлаева". За это время они пропустили, но просто 
ничего не могли поделать с защитой уфимского клуба. И, судя по яркой пресс-
конференции, Евгения Корноухова, он не менее нашего удивлен подобной 
активностью. Но если он не знает, что происходит, то зачем же такой тренер? 
Цитата. Геннадий Величкин 
- Фастовскому надо успокоиться и быть мужиком, - сообщил вице-президент 
"Металлурга", комментируя эмоциональные заявления и действия своего 
коллеги Кирилла Фастовского. Мы все знаем, что Геннадий Величкин мастер 
сказать нечто такое, что потом все обсуждают, забывая о команде. Но тут очень 
не прав. Во-первых, он говорит, что ни разу не истерил по поводу судей в этом 
сезоне. Хорошо, что добавил про этот сезон, но вообще это неправда. 
Жаловался на арбитров. Во-вторых, завтра это коснется его клуба (а коснется 
обязательно, турнир еще не завершен). В-третьих, Величкин отчасти и сам 
виноват в том, что главный арбитр - непрофессионал, разваливший систему. 
Он входит в правление и должен был четко ставить вопрос. Но я бы хотел 
напомнить и другое. Кирилл Фастовский поддержал Андрея Сафронова (в 
момент, когда его слушали) в борьбе с Александром Поляковым. Так что 
представитель "Сибири" просто получил то, чего добивался. 
ТРИ ЗВЕЗДЫ ДНЯ 
Линус Умарк "Салават Юлаев" 



 

Победная шайба в матче, которая фактически обеспечила победу в серии и 
выход в следующий раунд. Ни на минуту не сомневался, что "Салават Юлаев" 
выиграет этот матч и точку в нем поставил самый техничный хоккеист. Мог бы и 
больше забить. 
Максим Гончаров "Салават Юлаев" 
Смотрите, что делает с хоккеистом послушание, желание играть в хоккей и 
чувство вины за неудачные встречи. Гончаров убрал из своей игры все 
ненужное, стал делать все, что требует главный тренер и заработал показатель 
полезности "плюс 2" в игре с "Авангардом". Он очень талантлив и жаль, что 
иногда тратит энергию не туда. 
Сергей Мозякин "Металлург" 
Шайбу он забросил мастерскую, несмотря на все, что сопровождало ее. Набрал 
очередное юбилейное очко, а в первой половине встречи еще и организовал 
победную атаку.  

http://sportbo.ru/article/153423 

К заголовкам сообщений 

 
Кирилл Фастовский: "Пусть Плющев учит книгу правил с самой первой 
страницы" (Sports.ru, Москва, 15 марта 2016 11:43) 
Генеральный менеджер "Сибири" Кирилл Фастовский в интервью "СЭ" выразил 
уверенность, что главный арбитр КХЛ Владимир Плющев вводит 
общественность в заблуждение.  
- Господин Плющев своими высказываниями и выступлениями от имени 
Континентальной хоккейной лиги порочит и сам принцип честной игры, - сказал 
Фастовский. - Ошибка судей очевидна, она видна во всех видеоматериалах, 
которые мы вывесили. Но Плющев уводит общественное мнение от реального 
пункта правил. Он рассказывает про правило смены игрока, чем вводит всех в 
заблуждение. Я понимаю, что именно как главный арбитр лиги он молодой, но 
если он учит книгу Правил игры в хоккей, то ее надо учить не середины, где 
написано про замену игрока, а с первой страницы. Пусть Владимир 
Анатольевич прочтет и запомнит, сколько игроков принимает участие в игре под 
названием "хоккей с шайбой".  
Напомним, что "Сибирь" подала протест на результат матча, так как считает, 
что последний гол забит не по правилам. Вице-президент "Металлурга" 
Геннадий Величкин уверен, что "Сибирь" просто хочет отвлечь внимание от 
поступка Александра Салака. Голкипер после матча ¼ финала Кубка Гагарина 
против магнитогорского "Металлурга" (3:4 ОТ) принялся выяснять отношения с 
арбитрами. В частности ранее Плющев заявил, что у чешского вратаря "был 
физический контакт с линейным арбитром встречи.  

http://www.sports.ru/hockey/1038133882.html 

К заголовкам сообщений 

 

Яковенко может возглавить "Авангард" (Sports.ru, Москва, 15 марта 2016 
11:17) 
Андрей Яковенко может в ближайшее время стать и. о. главного тренера 
"Авангарда", сообщает источник в омском клубе. Руководство "Авангарда" 
крайне не довольно выступлением команды в последних матчах.  

http://sportbo.ru/article/153423
http://www.sports.ru/hockey/1038133882.html


 

Отмечается, что по возвращению команды из Уфы у руководства клуба 
состоялся нелицеприятный разговор с тренерским штабом. Перестановок 
можно ожидать в ближайшее время, сообщает источник.  

http://www.sports.ru/hockey/1038133020.html 

Похожие сообщения (1): 

 Хоккейная правда (hockeypravda.ru), Москва, 15 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

Дмитрий Юшкевич может войти в тренерский штаб "Ак Барса" (Sports.ru, 
Москва, 15 марта 2016 9:14) 
По информации "БИЗНЕС Online", известный в прошлом хоккеист и главный 
тренер череповецкой "Северстали" (контракт заканчивается 30 апреля 2016 
года) Дмитрий Юшкевич может стать помощником Зинэтулы Билялетдинова в 
казанском "Ак Барсе".  
Юшкевича планируют привлечь, как тренера защитников. Таким образом, 
Андрей Соколов, работавший в клубе с игроками обороны последние три года, 
покинет "Ак Барс". Ранее стало известно, что Билялетдинов продолжит работу 
в казанской команде, но его тренерский штаб претерпит изменения.  
44-летний Юшкевич уже работал с Билялетдиновым, когда был помощником 
тренера в сборной России.  
Дмитрий Юшкевич в качестве игрока провел 786 матчей в НХЛ и 416 игр в 
чемпионатах СССР и России, в составе сборной СНГ выиграл Олимпиаду 1992 
года и стал чемпионом мира 1993 года в составе сборной России.  

http://www.sports.ru/hockey/1038130362.html 

Похожие сообщения (3): 

 Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 15 марта 2016 

 Sports.ru, Москва, 15 марта 2016 

 Советский спорт  , Москва, 15 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

Якубов: президент "Витязя" объявил в раздевалке - команда будет! 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2016 8:48) 
Исполняющий обязанности главного тренера "Витязя" Равиль Якубов рассказал 
о положении дел в команде. 
"Я бы с кем-то и расстался. Потому что мне не нужны равнодушные. Это мое 
личное мнение. Пусть будут даже менее мастеровитые ребята, но надо, чтобы 
у них глаза горели. С ними можно будет решать задачи. И нужна селекция. Для 
начала - подбор первого звена. Как примеры приведу минское "Динамо" и 
"Барыс". Нужны исполнители плюс хороший вратарь. Это советская история - 
зачем что-то выдумывать? Конечно, команда состоит не из одной первой 
пятерки. Из третьего и четвертого звена хоккеисты тоже делают важную работу 
очень хорошо, кто-то вовремя под шайбу ляжет, кто-то силовой прием 
совершит, кто-то вбрасывание выиграет. Пример лиги узкой специализации - 
это североамериканская НХЛ. Там каждый на своем месте. 
Вопрос в том, какой тебе предоставлен карт-бланш. Насколько хватит терпения 
у клубного руководства? 5 или 10 матчей подряд вам позволят проиграть? 
Идеально, конечно, когда вам 3 года дается на постройку команды. Так сделали 
в "Сибири". Они постепенно проделали хорошую селекцию. Ведь если собрался 
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костяк, то ты уже спокойно подпускаешь молодых. Важно, когда есть лидер, так 
называемый "дядька". Мой коллега Владимир Голубович говорит, что когда 
играешь финальные встречи, тренер уже не нужен. Он только подсказать 
может. А внутренний стержень - и так есть. Увы, у у нас лидера в полной мере 
не оказалось. 
Устраивает все для работы. Одно неудобство по игровым дням: база 
далековата от арены. Соперник приезжает гораздо быстрее, а мы из "Бора" 
едем подчас 30-40 минут. Да, это та самая база, где раньше футболисты 
сборной тренировались. 

http://allhockey.ru/news/show/251556-
Yakubov_prezident_Vityazya_obyavil_v_razdevalke_komanda_budet 

К заголовкам сообщений 

 

Канадский форвард "Брюнэса" Скотт продолжит карьеру в КХЛ (Sports.ru, 
Москва, 15 марта 2016 7:56) 
Центрфорвард шведского "Брюнэса" Грег Скотт в межсезонье подпишет 
контракт с одним из клубов КХЛ.  
27-летний канадец на протяжении трех лет выступал в "Брюнэсе", набрав в 
общей сложности 126 (53+73) очка при показателе полезности "+5". В 
последних двух сезонах нападающий становился лучшим бомбардиром 
команды.  
Отметим, два года назад была информация относительно интереса к Скотту 
омского "Авангарда".  

http://www.sports.ru/hockey/1038129031.html 

К заголовкам сообщений 

 

"Вы хотите, чтобы я все секреты выдал?!" "Салават Юлаев" в шаге от 
финала конференции (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 15 марта 
2016 7:49) 
В матче, в котором "Салават Юлаев" должен был уверенно победить, все 
решила одна шайба на последних минутах. О статистических шансах Уфы на 
выход в финал конференции, неудавшейся замене Дениса Бодрова и о том, как 
Игорь Захаркин сорвался на журналисте - в репортаже спортивной редакции 
"БИЗНЕС Online". 
НА 95% В ФИНАЛЕ КОНФЕРЕНЦИИ 
Сутки прошли с тех пор, как "Салават Юлаев" повел в серии. Для кого-то сутки - 
это много, "Авангарду" оказалось катастрофически мало. Омичи не то, чтобы не 
оправились от поражения или не сделали выводы, они изучили предыдущий 
матч и сделали все ровно так же, как двумя днями ранее.  
Хотя предпосылки на обратный исход были, не зря Игорь Захаркин сорвался 
после игры на журналисте за совершенно простой вопрос. Он понимал, что его 
команда не смогла разделать под орех беззубого противника и опасался, как 
бы это не сказалось позднее.  
Статистика теперь на стороне уфимцев. В истории КХЛ лишь в 4,4 процентов 
случаев команда, проигравшая три матча из четырех сумела выиграть серию. 
Таких ситуаций за восьмилетнюю историю лиги всего пять, правда, одна из них 
едва не произошла с участием уфимской команды уже в этом плей-офф... 
ЗАЩИТНИК ЗАХАРКИН 

http://allhockey.ru/news/show/251556-Yakubov_prezident_Vityazya_obyavil_v_razdevalke_komanda_budet
http://allhockey.ru/news/show/251556-Yakubov_prezident_Vityazya_obyavil_v_razdevalke_komanda_budet
http://www.sports.ru/hockey/1038129031.html


 

Предпосылки на то, чтобы не доводить себя до черты уже после четырех 
встреч, у омичей были. Первая из них - замена Дениса Бодрова. Вместо 
травмированного защитника у уфимцев вышел Филипп Метлюк, оказавшийся 
неготовым к игре. Этому есть логическое объяснение - за последние два 
месяца он провел всего три игры из которых в двух был на льду 9 и 5 минут. 
После игры главный тренер "Салавата" заступался за Метлюка. "Филипп вышел 
и помог", - сказал Захаркин, не уточнив, кому помогал игрок. В частности в 
момент единственного забитого соперником гола. В том эпизоде Метлюк 
пытался провести силовой прием в средней зоне, но омский нападающий от 
него спокойно ушел и создал чистый выход два в один. Пожарил Филипп и 
позднее: не успевал, терял шайбу и вообще своим присутствием на льду давал 
понять, что Бодров для Уфы - очень весомая потеря. 
Но и позицию Захаркина здесь понять можно - другого защитника у него нет. 
Роман Дерлюк не может играть из-за травмы, Кириллу Цулыгину доверять в 
плей-офф никто не собирается, а больше защитников нет. Если бы еще и 
тренер публично прошелся по игроку - играли бы до конца плей-офф в пять 
защитников. 
ОДИН БРОСОК ЗА ПЕРИОД 
Илья Зубов в перерыве матча в интервью местным телевизионщикам отлично 
анализировал матч. Почему отказывался говорить после первой игры - 
непонятно. Пошутил про гол Андреаса Энгквиста, забившего в стиле земляка 
Ибрагимовича. Не зря мы сравнивали Уфу с "Барселоной" после третьего 
матча, швед похоже понял буквально, забил слету ногой в дальний угол.  
- Гол Энгквиста? - улыбнулся капитан "Авангарда". - А чего, молодец. Наверное, 
нравится футбол, поэтому решил так сделать. 
Уточнил Зубов, что бросать его команде надо чаще и с любых позиций. Это 
ведь то, чего не хватало в первом матче, помните два броска за второй 
период? 
Несмотря на желание Ильи, "Авангард" сделал все наоборот. Второй период 
стал настоящим кошмаром для болельщиков омичей. Гости бросили один раз 
за весь период. Один!  
В первом периоде, кстати, бросков было немногим больше (шесть), но там хотя 
бы моменты были, омичи выжидали до верного и пару раз им просто не везло. 
Но здесь - полный провал. По всем статьям.  
УСТАВШИЙ "АВАНГАРД" 
Уфимцы давили, поджимали "Авангард", отодвигая игру подальше от Никласа 
Сведберга. Гости выглядели уставшими - то ли от хоккея, по-весеннему, то ли 
от тренера, с растерянными глазами наблюдавшего за происходящим со 
скамейки. Там буйствовал только второй тренер Андрей Яковенко, носившийся 
за спинами игроков и пихающий им после каждой смены. 
"Салават" провел атаку за несколько секунд, в четыре паса в одно касание 
доставив шайбу до ворот Доминика Фурха. Лишь Мартин Эрат успел за этой 
атакой, приехав на свой пятак вместе с Александром Нестеровым и 
заблокировав тому клюшку. Был бы еще один гол с пятачка. 
Обе своих шайбы "Салават" забил одинаково - с мясом затолкав их в ворота. В 
первом случае Сами Леписто, словно кием ударил по ней, попав аккурат в угол-
лузу. Во втором - Линус Умарк достал шайбу из-за ворот и запихнул вместе с 
ловушкой Фурха. А люди на трибунах уже начали звонить домой: "Дорогая, я 
задержусь, тут овертаймы". 
"У НАС МАЛО ЧТО ПОЛУЧАЛОСЬ" 
На послематчевой пресс-конференции Захаркин вдруг взорвался: "Вы хотите, 
чтобы я все секреты выдал?! Я не хочу давать много информации о наших 



 

игроках!" Журналист побледнел, он-то спросил всего лишь о возможной 
ротации в составе, не просил рассказывать у кого какая травма, кто именно 
сыграет, а кто нет.  
Прежде спокойный тренер открылся с другой стороны, стал таким же, каким 
наверняка бывает в раздевалке, когда его не видят телекамеры. И в этом нет 
ничего плохого, объяснить вспышку гнева легко, и часть этого объяснения есть 
еще в первом абзаце репортажа. 
В любом случае, это лучше, чем выступление Евгения Корноухова, сказавшего 
за всю пресс-конференцию всего шесть слов: "Сегодня у нас мало что 
получалось". Мог бы и сократить свое выступление, сообщив, например: "Мы не 
смогли".  

http://sportbo.ru/article/153406/ 

К заголовкам сообщений 

Скудра: ребят благодарю за сезон, болельщиков за поддержку (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 15 марта 2016 22:56) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра прокомментировал поражение в 
матче с ЦСКА ( 2:3 ). 
"ЦСКА поздравляю с выходом дальше, удачи им. В прошлом году Питеру 
проиграли, они взяли кубок. Для нас это не очень веселая традиция, но желаю 
ЦСКА поднять кубок. Ребят благодарю за сезон, болельщиков за поддержку, 
хорошо, что мы сыграли с ЦСКА. Получили много опыта, понимаем, что нам 
надо дальше делать в будущем. Это сильнейшая команда, чтобы что-то 
выиграть, надо понять, как ее обыграть, что сделать. У нас свой путь, будем 
разбираться. Нам не хватило сил, качество игры упало среди защитников. 
Нападающие смогли проявить свои качества, а сзади тяжеловато было. 
Молодые ребята все лупились, за характер им спасибо! 
Второй раунд - потолок? Во всем надо добавить. Если посмотреть на состав, 
много ключевых защитников не было в плей-офф. Добавлять надо и 
тренерскому штабу, и мне. Понять, на каких оборотах надо работать. С 
"Йокеритом" мы справились, но сейчас второй круг, команда лучше, с 
характером, мы играли два раунда без замен в защите. У нас свой путь, свой 
бюджет. Мы должны терпеть, работать. 
Реанимировал Жердева и Фролова? Коля один из самых техничных ребят в 
лиге. Мы видели его потенциал, много общались, он это сделал. Достойно 
выглядел в плей-офф. Фролов - профи. Стиль игры своеобразный, но он 
готовится и делает все, чтобы помочь. У нас не было иллюзий. "Прибить" 
ЦСКА? Мы должны были держать удар, а "прибить" их мы не могли", - сказал 
тренер.  

http://allhockey.ru/news/show/251631-
Skudra_rebyat_blagodarju_za_sezon_bolel_schikov_za_podderzhku 

К заголовкам сообщений 

 
Павел Бучневич: Неприятно, что в нас опять кидали монеты, в Москве как 
будто быдло-болельщики (Советский спорт  , Москва, 15 марта 2016 22:46) 
Нападающий СКА Павел Бучневич поделился впечатлениями от победы над 
"Динамо" в пятом матче 1/2 финала Западной конференции (4:1).  
- Все понимали, что сегодня, возможно, определяющая игра, хорошо 
использовали большинство. Грамотно сыграли в обороне. Хотел бы 
поблагодарить наших ребят, кто играл "три на пять", ловили все шайбы на себя, 
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Микко Коскинен вытащил, и это определило результат. Неприятно, что опять 
начали в нас монеты кидать, в Петербурге же нет такого, здесь как будто 
"быдло-болельщики". Попало несколько монет на скамейку. Надеемся, в 
Петербурге завершим серию, - приводит слова Бучневича "Р-Спорт". 
Напомним, СКА обыграл "Динамо" со счетом 4:1. У армейцев шайбы забросили 
Динар Хафизуллин, Стив Мозес, Никита Гусев и Ярно Коскиранта. В составе 
москвичей единственный гол забил Константин Горовиков. 
Счет в серии до четырех побед стал 3:2 в пользу подопечных СКА. В первом 
матче армейцы обыграли бело-голубых со счетом 3:2, а в следующих играх 
потерпели поражения (3:4 ОТ, 0:4). В четвертой встрече подопечные Сергея 
Зубова, разгромив "Динамо" 4:0, сравняли счет в серии. 
Шестой матч между соперниками состоится в Санкт-Петербурге 17 марта и 
начнется в 19:30. 
Динамо - СКА - 1:4 (0:0, 1:2, 0:2) 
Голы: Хафизуллин (Дадонов, Шипачев), 24:57 (0:1 - бол.). Горовиков 27:29 (1:1). 
Мозес (Гусев, Шипачев), 34:18 (1:2). Гусев (Шипачев, Хафизуллин), 43:08 (1:3 - 
бол.). Коскиранта (Мозес), 56:12 (1:4 - бол.).  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/891128 

К заголовкам сообщений 

 

Другие Лиги 
Бурмистров: из сборной не звонили, но со Знарком я не ссорился 
(Чемпионат.com  , Москва, 15 марта 2016 15:30) 
Нападающий "Джетс" Александр Бурмистров рассказал о сезоне в НХЛ, 
отсутствии связи с Олегом Знарком и знакомстве с Никитой Трямкиным. 
Российский нападающий Александр Бурмистров минувшим летом перебрался 
из казанского "Ак Барса" в "Виннипег Джетс", за который уже выступал 
несколькими годами ранее. Начало сезона у форварда прошло не слишком 
удачно: игрока ставили в сдерживающее третье звено, где проявить себя в 
полной мере было тяжело. 
Заново приспособившись к реалиям НХЛ, Александр активнее стал набирать 
очки, и главный тренер Пол Морис дал шанс нападающему проявить себя в 
более атакующем сочетании. Закрепиться в нем и показать свои 
бомбардирские навыки - главная задача для Бурмистрова на оставшуюся часть 
сезона. В последнем матче с "Ванкувером" Александр вновь был заметен: 
забив в концовке второго периода, он прервал серию из девяти встреч без 
заброшенных шайб, и этот гол Бурмистрова стал для "реактивщиков" 
победным. 
"Прав ли я, что уехал в НХЛ? Сто процентов!" 
 - Как складывается ваш первый сезон после возвращения из КХЛ? Ожидания 
оправдываются?  
 - Да, можно сказать, что примерно такого я и ожидал. Было тяжело. Поначалу 
не мог привыкнуть к тому хоккею, в который играет "Джетс" сейчас: когда я 
уезжал  
из НХЛ несколько лет назад, мы играли в совсем другой конференции. Здесь, в 
Центральном дивизионе, играют намного быстрее и жестче. Мне 
потребовалось время, чтобы адаптироваться к этим условиям. Сейчас уже 
можно точно сказать, что привык, от игры к игре прибавляю и 
приспосабливаюсь. 
 - Тот факт, что в "Виннипеге" вы играете с разными партнерами на протяжении 
всего сезона, добавляет дополнительных сложностей?  
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 - В начале чемпионата было очень трудно, потому что играл в третьем звене и 
часто выходил на лед против самых сильных соперников. Нашей задачей было 
грамотно сыграть в защите, не дать развернуться лидерам команды 
соперников. Это было сдерживающее звено, без вариантов. Мне хотелось 
больше играть в атакующем звене, хотелось больше креатива, но потом привык 
и к этому. Зато сейчас тренерский штаб дал мне возможность проявить себя в 
атакующей тройке, так что я хочу воспользоваться этим шансом. 
 - С момента вашего возвращения в НХЛ прошло уже полгода. Сейчас можете 
сказать, что поступили правильно?  
 - Сто процентов! Вообще не жалею, что вернулся! Тут дело исключительно в 
спортивной составляющей, потому что в бытовом плане меня и в России все 
устраивало. Я вернулся, чтобы играть в лучшей лиге мира и проявить себя 
здесь. А о бытовых преимуществах я вообще не думал. 
"Разговариваем с Морисом о КХЛ" 
 - Помнится, раньше вас в НХЛ активно кормили морской капустой и 
водорослями, которые способствовали набору массы. Как сейчас обстоят дела 
с диетой?  
Правильно ли сделал, что уехал в НХЛ? Сто процентов! Вообще не жалею, что 
вернулся. Тут дело исключительно в спортивной составляющей, потому что в 
бытовом плане меня и в России все устраивало. Я вернулся, чтобы играть в 
лучшей лиге мира и проявить себя здесь.  
 - Сейчас уже таких проблем нет (улыбается). С диетой и весом все нормально, 
держу свои килограммы. Пытаюсь правильно питаться в любом случае, 
здоровая еда очень важна, и я это прекрасно понимаю. 
 - Как происходит общение с тренерским штабом? Легко ли работать с Полом 
Морисом?  
 - С нашим главным тренером очень легко общаться! Мы разговариваем на 
самые разные темы, в том числе и про КХЛ. Как вы наверняка помните, Пол 
тренировал магнитогорский "Металлург". Я сам за КХЛ постоянно слежу, иногда 
могу зацепить по телевизору период какого-то матча, если разница во времени 
позволяет. Да и вообще каждое утро начинаю с того, что просматриваю 
результаты, нарезки игр, читаю новости. Сейчас в России идет плей-офф, и 
интересных событий очень много. 
 - Вашим хобби является рисование. Удается находить время, чтобы посвятить 
себя этому делу?  
 - Да, вполне. Особенно после домашних матчей, когда появляется свободная 
минутка. Приходишь домой, покушаешь, и если делать особо нечего, то можно 
что-то порисовать. Во время сезона свободного времени крайне мало, мы 
постоянно играем, поэтому особо разнообразным досугом похвастать не могу. 
Обычно ходим куда-то поужинать. Еще иногда в кино случаются походы. 
"Из сборной со мной никто не общался весь сезон" 
 - "Джетс" довольно далеко находится от зоны плей-офф. Какие задачи ставите 
перед собой на остаток сезона?  
 - С попаданием в плей-офф действительно тяжело будет в этом сезоне. 
Сейчас главной задачей для меня является реализовать свой потенциал, 
доказать, что могу играть в атакующем звене, не упустить свой шанс. Я ждал 
этого момента, так что пришло время подправить статистику, начать стабильно 
набирать очки. Я  
 Со мной никто из сборной не общался на протяжении всего сезона. Никто не 
выходил на связь из тренерского штаба. Думаю, что это можно воспринимать 
как сигнал, что меня не рассматривают в качестве кандидата на домашний 
чемпионат. Честно говоря, я сильно на этом не зацикливаюсь.  



 

очень хочу показать, что могу играть в другой хоккей, что могу не только 
"убивать" меньшинство и обороняться. 
 - Держите в уме чемпионат мира, который пройдет в мае в России?  
 - Со мной никто из сборной не общался на протяжении всего сезона. Никто не 
выходил на связь из тренерского штаба. Думаю, что это можно воспринимать 
как сигнал, что меня не рассматривают в качестве кандидата на домашний 
чемпионат мира. Честно говоря, я сильно на этом не зацикливаюсь. 
 - Вы же хорошо знакомы с главным тренером сборной Олегом Знарком, вместе 
работали на победном чемпионате мира в Минске.  
 - Да, со Знарком у нас нормальные отношения. Я с ним точно не ссорился 
(смеется). Не знаю даже... Если позовут, то буду рад, конечно! Но если нет, то 
ничего страшного не произойдет. Сейчас основной целью для меня является 
выступление в НХЛ за "Виннипег", важно хорошо провести концовку сезона, 
показать, на что способен, а дальше будет видно. 
"Трямкину надо пройти акклиматизацию" 
 - Как планируете подготовить себя к следующему сезону, чтобы с первых игр 
максимально соответствовать скоростям НХЛ?  
 - Подготовка будет проходить по похожему сценарию. В этом году у меня 
какое-то время ушло на то, чтобы заново привыкнуть к лиге. На следующий год 
такого уже не будет, потому что я уже буду знать, чего ожидать и над каким 
компонентами надо работать особенно тщательно. Посмотрим, как все 
сложится. Наверное, буду готовиться дома, в Казани. 
 - Вы общались с Никитой Трямкиным из "Ванкувера" на утренней раскатке 
перед игрой с "Кэнакс". Знакомы с ним еще по КХЛ?  
 - Да, немного знакомы по КХЛ. Мы играли в плей-офф против его 
"Автомобилиста", встречались на льду, на допинг-контроле. На матч против нас 
он в состав не попал, но я думаю, что тренеры "Ванкувера" все делают 
правильно. Он всего четыре дня здесь, у него был сумасшедший перелет, 
нужно время на адаптацию. Надо пройти акклиматизацию, а то начнет играть, и 
не дай бог, станет плохо или еще что-то. Думаю, он подойдет к дебюту в НХЛ в 
оптимальном состоянии. 
 - Противостояние с "Кэнакс" чем-то особенным запомнилось?  
 - Мы с ними играли всего один раз в этом сезоне. Какие воспоминания? Палец 
мне сломали тогда (улыбается). Знаем, что у них там Седины в большинстве 
классно разыгрывают шайбу. Защита у "Ванкувера" хромает? Я бы так не 
сказал.  

http://www.championat.com/hockey/article-243202-burmistrov---o-vinnipege-kkhl-i-
sbornoj-rossii.html 
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Сборная России по хоккею 

 

Экс-голкипера Ижстали включили в состав сборной России по хоккею 
(Kp.ru, Москва, 15 марта 2016 14:48) 
Главный тренер сборной России по хоккею Олег Знарок вызвал экс-вратаря " 
Ижстали " Игоря Устинского в сборную для подготовки к Чемпионату мира. 
Кроме него на сборы поедут еще 18 спортсменов. Об этом сообщает пресс-
служба Федерации хоккея России. 
Напомним, Игорь Устинский играл за "Ижсталь" в сезоне 2014/2015 гг. Тогда он 
показал уверенную игру и начал играть в КХЛ за екатеринбург ский 

http://www.championat.com/hockey/article-243202-burmistrov---o-vinnipege-kkhl-i-sbornoj-rossii.html
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"Автомобилист". Кроме него в Екатеринбург переехал и экс-тренер "Ижстали" 
Андрей Разин. 
Чемпионат мира по хоккею-2016 пройдет в России 6-22 мая.  

http://www.izh.kp.ru/online/news/2334662/ 
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Гимаев: из нынешнего состава сборной России на ЧМ-2016 могут попасть 
6 игроков (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2016 12:42) 
Хоккейный эксперт Сергей Гимаев прокомментировал состав сборной России 
на первый этап сбора для подготовки к домашнему чемпионату мира.  
"По составу вопросов нет, все логично, три пятерки и три вратаря - оптимально. 
Практически все эти ребята нормально сыграли сезон и заслужили на данном 
этапе попасть в состав. Сейчас они потренируются, Знарок с ними 
познакомится поближе, посмотрит всех, игроки будут в тонусе, потом недельку 
отдохнут, и более серьезный сбор будет уже с теми кандидатами, которые 
будут играть в матчах Еврочелленджа и кто-то из них даже может принять 
участие в матчах Евротура. 
Объективно у большинства ребят мало шансов попасть в состав на чемпионат 
мира. Кто может? Любушкин, Аверин, Апальков, Картаев, Локтионов и 
Лукоянов. Но реально очень сложно. Чемпионат мира в Москве, и будет очень 
серьезная конкуренция. Достаточно много ребят будет из НХЛ, 8-10 человек. 
Этим ребятам будет очень непросто попасть в состав. То же самое можно 
будет сказать и по тем игрокам, которых вызовут после 1 апреля. Потому что 
сильно высока ставка на ближайший чемпионат мира. Допустим, на следующий 
чемпионат мира, который будет во Франции и Германии, из этих ребят многие 
могут поехать, будет более молодой состав. На чемпионате мира в Москве 
состав будет из игроков, которые реально смогут бороться за победу. Не будет 
просто ребят на перспективу, будут все те, кто способен дать результат. 
По тому, как, например, играли Устинский и Налимов, их надо посмотреть на 
уровне сборной. Малыхин? Я не думаю, что у него большие шансы. Просто его 
очень давно по-серьезному хотел посмотреть Знарок. Это такой вызов, чтобы 
ребята поняли, что такое сборная, какие там требования, а тренеры знали 
ближайший резерв, чтобы это не были "коты в мешке". Мы ведь все время 
ноем, когда проверять молодых игроков, и вот сейчас отличный сбор. 
Гавриков, Голышев и Ткачев? Если они выздоровеют, с 1 апреля их могут 
пригласить. Многое будет зависеть от того, какие клубы вылетят из плей-офф в 
ближайшее время. К матчам Еврочелленджа уже будет нормальный состав", - 
рассказал Гимаев.  

http://allhockey.ru/news/show/251582-
Gimaev_iz_nyneshnego_sostava_sbornoj_Rossii_na_ChM_2016_mogut_popast_6_i
grokov 
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Разное 
 

Татарстанские хоккеисты подтверждают класс (Вести.ru, Москва, 15 марта 
2016 13:05) 
Финальный турнир по хоккею в рамках III зимней Спартакиады молодежи 
России, более недели проходивший в Саранске, завершился победой 
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представителей Татарстана, приехавших в столицу Мордовии в ранге главных 
фаворитов. 
Соревнования хоккеистов по традиции являются на подобных стартах одними 
из самых многолюдных - в Саранске, также принявшем церемонию открытия 
всей Спартакиады, собрались 264 юных спортсмена 1999-2000 годов рождения, 
имеющие квалификацию не ниже 3-го разряда. По итогам отборочных 
турниров, прошедших в федеральных округах, права оспаривать главный приз 
добились сборные Москвы, Санкт-Петербурга, Татарстана, Челябинской, 
Тверской, Московской, Вологодской, Самарской, Новосибирской областей, 
Алтайского и Хабаровского краев, а также Ханты-Мансийского автономного 
округа. 
Участники на предварительном этапе были разбиты на две шестерки, внутри 
которых проводился круговой турнир. По его итогам по две лучших команды из 
каждой подгруппы, с учетом очков, набранных в очной встрече, составляли 
финальную четверку, а остальные по такой же схеме должны были делить 5-8-е 
и 9-12-е места. 
"Этот турнир имеет большое значение, - отметил наставник сборной 
Подмосковья и в прошлом сам известный хоккеист, поигравший за "Спартак", 
"Ак Барс" и магнитогорский "Металлург", Сергей Арекаев. - Он собрал на 
данный момент все лучшие команды страны. Также здесь присутствует главный 
тренер сборной России Сергей Голубович, который просматривает кандидатов 
в команду. Для ребят это огромный показатель. Они могут здесь проявить себя 
и попасть в сборную". 
Встречи групповой стадии проходили на протяжении шести дней, и уже здесь 
кипели нешуточные страсти. В шестерке под литерой В за явным 
преимуществом сильнее всех оказались хоккеисты Югры - они выиграли все 
пять матчей, а ставших вторыми сверстников из Московской области 
переиграли со счетом 5:1. А вот в группе А борьба за две заветных путевки в 
финальную пульку завязалась более чем серьезная. Три команды - Татарстана, 
Москвы и Челябинской области - оказались на голову выше конкурентов, но 
борьбу за награды могли продолжить только двое из них. Татарстанцы, 
начавшие турнир с невероятного разгрома соперников из Алтайского края - 
20:2, и сухой победы над Петербургом, вслед за этим уступили москвичам со 
счетом 2:3. Но столичные хоккеисты, оказавшись в роли лидера, сами 
проиграли соперникам из Челябинской области - 2:6. Эта осечка стала для них 
роковой, потому что после победы Татарстана над уральцами (2:1) по 
дополнительным показателям третьей лишней стала как раз сборная Москвы. А 
поволжская команда, даже заняв второе место, шагнула в следующий этап с 
тремя очками в активе. Москвичи же так расстроились, что в дальнейшем 
проиграли оба стыковых матча и стали в итоговой таблице только восьмыми. 
Этот фактор в решающих матчах стал ключевым, поскольку чемпион 
определился уже после первого тура игр в четверке сильнейших. Команда 
Татарстана, столкнувшись с доселе непобежденными ханты-мансийцами, 
решила стоявшую перед ней задачу. Основные события в матче развернулись 
в третьем периоде - проигрывая 0:1, югорцы сравняли счет, но вскоре вновь 
пропустили, сняли голкипера и на последних секундах получили еще одну 
шайбу уже в пустые ворота. После этого теоретически догнать без пяти минут 
чемпиона могли лишь спортсмены из Московской области, но они в игре против 
челябинцев, превратив 0:2 в 5:3, преимущества в две шайбы не удержали. 
Основное время завершилось ничьей - 5:5, а в серии послематчевых штрафных 
бросков удачливее были уральцы. Этот результат и сделал Татарстан 
триумфатором Спартакиады. Несмотря на это, и во втором туре борьба на льду 



 

была невероятно острой. Сборная ХМАО отстояла серебряные награды, со 
счетом 3:2 переиграв ребят из Челябинской области, а встреча Татарстана и 
Московской области завершилась ничьей 3:3 и буллитами - и вновь 
подмосковных хоккеистов постигла неудача, и они остались за чертой 
призеров. 
"Впечатления от турнира самые лучшие, - поделился эмоциями после победы 
капитан татарстанской сборной Олег Холоденин. - Мы заняли первое место, 
радостные и довольные отправляемся домой. Выделить в команде кого-либо 
не могу: все бились, старались, помогали друг другу в каждой ситуации. Мы 
были единым коллективом. И за это я хочу сказать огромное спасибо ребятам, 
а также тренерскому составу. Самой запоминающейся стала встреча с 
Челябинской областью, когда мы выиграли со счетом 2:1. Это был решающий 
матч, в нем определялось - пройдем мы дальше или нет. Мы потратили очень 
много сил и эмоций, но вышли в финал, и заняли первое место". 
Медали и кубки спортсмены получили из рук первого заместителя Министра 
спорта и физической культуры Республики Мордовия Вячеслава Учайкина, а 
также главного судьи турнира Геннадия Баулина. 
III зимняя Спартакиада молодежи России  
Хоккей 
Саранск (Мордовия) 
1. Татарстан. 2. ХМАО-Югра. 3. Челябинская область. 4. Московская область. 5. 
Санкт-Петербург. 6. Самарская область. 7. Новосибирская область. 8. Москва. 
9. Вологодская область. 10. Тверская область. 11. Алтайский край. 12. 
Хабаровский край. 

http://www.vesti.ru/doc.html?id=2731184 
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В Рязани пройдет финал регионального этапа НХЛ (Kp.ru, Москва, 15 
марта 2016 15:25) 
Кто представит наш город на фестивале хоккея любительских команд, станет 
известно 15 марта 
15 марта во Дворце спорта "Олимпийский" пройдет торжественная церемония 
закрытия регионального отборочного этапа юбилейного V всероссийского 
фестиваля по хоккею среди любительских команд дивизиона "Любитель 40+". 
В 18 часов начнется матч за третье место отборочного этапа "Ночной 
хоккейной лиги" в Рязанской области между командами "Динамо" - " Автоимпорт 
". А в 19.30 пройдет финальный матч регионального отборочного этапа НХЛ 
между командами "Империя" - "Восход СУ-2".  

http://www.ryazan.kp.ru/online/news/2334731/ 
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